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Anfrage an den Landrat für die Kreistagssitzung am 13.03.2024 

 
 
Betreff: Verwaltung BBG/VSG 

 

Sehr geehrter Herr Landrat,  

unsere Fraktion stellt zum Thema folgende Fragen:  

1. Wie hoch sind die jährlichen Verwaltungskosten der BBG und VSG und wie hoch 
wären die jährlichen finanziellen Einsparpotentiale, wenn die VSG im Rahmen eines 
Betriebsüberganges in der BBG aufgehen würde? 
 

2. Wie viele Verwaltungspersonale könnten bei einem Betriebsübergang für den 
Fahrdienst freiwerden? 

 
3. Welche Argumente/Überlegungen sprechen aus der Sicht des Landrates für die 

Beibehaltung der Tochtergesellschaft VSG bzw. gegen einen Betriebsübergang der 
VSG zur BBG? 
 
 

Für die Fraktion:  
 
 
Marcel Donsch 
Fraktionsmitglied 
 

 

 

 
 


